

Intergeo

Infrastruktur gestalten mit Autodesk

[16.07.2009] Die Firma Autodesk spricht mit ihrem Lösungsangebot auf der diesjährigen Intergeo Gebäudeplaner, Netzbetreiber, Telekommunikationsunternehmen und die öffentliche Hand an.

Auf der Intergeo (22. bis 24. September 2009, Karlsruhe) präsentiert der CAD- und GIS-Spezialist Autodesk in Halle 4 auf Stand 4.207 zusammen mit Partnern sein Infrastructure-Modeling-Konzept. Besucher können sich umfassend über das Lösungsspektrum von Autodesk Geospatial informieren sowie die Vorteile von Building Information Modeling (BIM) kennenlernen. Während letzteres insbesondere für Gebäudeplaner relevant ist, spielt Infrastructure Modeling für Netzbetreiber, Telekommunikationsunternehmen und den öffentlichen Sektor eine Rolle. Laut Peter Rummel, Industry Marketing Manager für den Bereich Infrastructure Modeling bei Autodesk, bietet die Intergeo die Möglichkeit, zu zeigen, dass die Lösungsbandbreite von Autodesk allen Ansprüchen gerecht wird – unabhängig davon, ob Kunden sich für intelligente Stadtmodelle interessieren, Gebäude planen oder Netze konzipieren.

(rt)

<http://www.autodesk.de>

Stichwörter: Messen | Kongresse, Intergeo, Autodesk, Geodaten-Management, Peter Rummel